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Abstract (en)
The device (10) has a supporter (12) designed for selective fixed connection with a cartridge. The supporter has a sealing element (14) designed
for sealing nozzles in the cartridge against a surrounding area, when the cartridge is connected with the supporter. The sealing element is partially
made of gel-type material i.e. polyurethane gel, which comprises an upper foil at a side that faces the nozzles. The upper foil is designed as a
polyurethane foil or PVC soft foil or blue tape. The sealing element has a plane base surface at a rear side.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Vorrichtung (10) zur Aufbewahrung einer Patrone für Tintenstrahldrucker, wobei die Patrone einen Druckkopf
mit einer Düsenplatte mit Düsen aufweist, und wobei die Aufbewahrungsvorrichtung einen Träger (12) aufweist, der zu einer selektiven ortsfesten
Verbindung mit der Patrone ausgebildet ist, und wobei der Träger ein Dichtungselement (14) aufweist, das zur Abdichtung der Düsen gegenüber
der Umgebung ausgebildet ist, wenn die Patrone mit den Träger verbunden ist. Das Dichtungselement (14) besteht wenigstens teilweise aus einem
gelartigen Material (22), das von einer aus einer Polyurethan-oder PVC-Weichfolie bestehenden Oberfolie (18) begrenzt wird.
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